

Septiembre es el Mes de Sensibilización sobre la Prevención del Suicidio

Decir más, salva una vida

Hablar sobre el suicidio es muy importante si está preocupado por alguien que puede estar enfrentando esa situación. Tener una conversación abierta y contenedora puede ser un salvavidas para una persona que está pensando en terminar con su vida.

Para obtener ayuda inmediata, llame o envíe un mensaje de texto al 988, la línea de ayuda en caso de suicidio y crisis.

Visite el sitio web de miembros para obtener más información.

